

Courses et manifestations 2009

- 4 juin *assemblée extra-muros (D. Meyer)*
- 18 juin *sortie des anciens (Pablo Niklas)*
- 3 septembre *assemblée mensuelle*
- septembre *journée famille (Alain Bovard)*
- 3-4 octobre *corvée d'automne et assemblée/repas*
- 5 novembre *assemblée mensuelle*
- 7 novembre *montage du télési*
- 12 décembre *assemblée générale, arbre de Noël*

Manifestations 2010 - 100ème
A agender d'ores et déjà !

- 29 mai *Fête au chalet*
- 18-19-20 septembre *Sortie famille*
- 6 novembre *Grande soirée (ouverte aux amis)*

RESERVATIONS CHALET



10-11 octobre - Didier Meyer - Le GTB

Compte cotisation et gazette : CCP 10-6595-2
 Compte 100ème : CCP 92-50481-3

La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
 Ch. des Pins 2, 1034 Bousseins
 021 731 56 08
 E-mail: gazette@rhodo.ch



Rhodo Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910
www.rhodo.ch

☺ ☺ ☺ Édition du mois de mai 2009

Numéro 76

EDITO

Le rallye et la journée nettoyage/soirée Mamma Mia se sont déroulés dans la bonne humeur habituelle, merci aux chroniqueurs pour leurs résumés (un merci particulier à Chloé Niklas pour le résumé du rallye, la relève est assurée!).

On vous rappelle que vous pouvez aller consulter le site du club sous www.rhodo.ch, où vous trouvez photos, dates des manifestations, réservations du chalet, anciennes gazettes, etc.

Pensez aussi à déjà agender les dates des manifestations du 100ème, qui figurent à la dernière page.

Et ne manquez pas le supplément «rénovation», comme dans la chanson ... là-haut sur la montagne... le chalet est plus beau qu'avant !

* * *



Samedi 9 mai 2009



Samedi 9 mai 2009

Nettoyag

C'est par un temps qu'on peut qualifier de moyennement beau que nous sommes arrivés au chalet le samedi matin. Une équipe était déjà présente depuis le vendredi, pour la préparation des champs opératoires, afin que les travailleurs de l'ombre puissent œuvrer en pleine lumière.

C'est à peine si on a eu le temps de boire le café que déjà les groupes se forment et s'attaquent aux tâches qui leur sont dévolues.

Ces tâches quelles sont-elles ? - la fosse septique, dont les travaux de réparation du tuyau d'écoulement avaient débuté à la corvée des 18-19 avril dernier, et le travail a consisté à remplacer ledit tuyau (avec 2L) et de ré-encastiller le trou afin que l'écoulement puisse se faire tout naturellement jusqu'au robinet qui alimente l'abreuvoir des chèvres (c'est pour ça qu'elles sont toutes brunes).

- la cuisine, avec le déménagement du fourneau no 2, qui n'est plus utilisé (il a été entreposé sous la galerie), ce qui permet de libérer une place pour le frigo. Mais avant ces réaménagements, la cuisine sera vidée, afin de permettre la mise en place d'un carrelage sur le sol, travail qui se fera dans la dernière semaine de mai. Il a été également fait un nettoyage de la cuisine, qui en avait sérieusement besoin.

- les chambres et dortoirs, avec sortie des couvertures et des protège-matelas pour leur faire prendre l'air, le nettoyage avec l'aspirateur des sols

- l'inventaire du chalet pour la déclaration ECA.

- et le montage d'un sommier supplémentaire (n'oubliez pas de récupérer tous ceux que vous trouvez !)

Tout ça pour vous dire que contrairement à la vie active, on n'a pas chômé et que c'est en toute fin d'après-midi que, le dos en compote, les narines pleines de poussières et la gorge sèche, on a pu refaire le monde au soleil couchant autour de la petite table ronde au début, et qui a été remplacée par une rectangulaire parce qu'on avait vu minus, bref refaire le monde avec des flûtes, du sifflard, et un coup de blanc.

Merci à tous et principalement aux dames.



5. Caisse

René nous informe que la commission d'impôts a procédé à la taxation pour 2008 pour un montant de 103.-- frs. Pas d'IFD pour 2008 mais un impôt foncier de 240.-- frs.

6. 100ème

Le Comité du 100ème nous informe qu'il s'est réuni et que la mise en route des différentes manifestations suit son cours normalement. Il est lancé un appel auprès des membres pour différentes animations.

Une plaquette paraîtra en décembre 2009 avec le détail des différentes manifestations et les inscriptions. Vous pouvez solliciter vos amis et connaissances pour la soirée de gala, l'espace à disposition étant plus que suffisant.

7. Divers et propositions individuelles

Aucun sujet n'est soulevé. Je présume que chacun se réjouit de continuer la discussion autour de la raclette.

Il est 20h05 lorsque le Président met un terme aux débats.

Le secrétaire : J.-P. Bovard

Nous avons appris lors du rallye que Pierre-François était à nouveau en traitement et qu'il avait une chimiothérapie à base de médicament.

S'il suffisait de se tenir les pouces, de se serrer les coudes ou d'unir tous nos forces positives, je suis sûr qu'on serait largement assez pour le guérir de cette foutue saloperie. En tout cas, on est avec toi PF, même si on ne te le dit peut-être pas assez.

John a été opéré du genou et il se remet gentiment sur les rails. Grouille-toi un peu, tu nous manques par Nermont.

B-belle s'est fait opérer un pied, elle navigue en chaise roulante, poussée par un moteur qui fonctionne au Calamin. Juan

**BULLETIN
DE NOS
SANTÉ
AMIS**

Procès-verbal de l'assemblée
du jeudi 7 mai 2009
au Café Lausanne-Moudon

Il est 19h25 lorsque le Président ouvre l'assemblée en saluant la présence de 15 membres. L'ouverture avancée de l'assemblée est dictée par le fait que cette dernière sera suivie d'une raclette. L'ordre du jour est habituel et sera le suivant :

1. Lecture du PV

La parole est donnée au secrétaire pour la lecture du PV de l'assemblée du mois d'avril. Ce PV est adopté sans modification.

2. Correspondance

René nous informe qu'il a reçu divers papiers de l'ECA pour la remise à jour de la police d'assurance incendie. Ces démarches administratives seront suivies par notre caissier.

3. Manifestations

La corvée des 18 et 19 avril s'est déroulée dans de bonnes conditions. De l'excellent travail a été effectué dans la bonne humeur habituelle. Le tuyau de la fosse septique a été déposé en vue de son remplacement.

La prochaine manifestation est agendée au 9 mai. 20 adultes et 10 enfants sont annoncés pour la journée nettoyage et la soirée « Mamma Mia », ce qui est de bonne augure pour l'ambiance.

21 mai : rallye - détails dans la gazette.

4 juin : extra-muros à Epesses - voir gazette.

18 juin : sortie des anciens - Musée du Léman à Nyon - Voir gazette.

4. Chalet

Le Président nous informe qu'en prévision de travaux sur le sol de la cuisine (pose de carrelage), les fourneaux à bois de la cuisine seront mis hors service du 9 au 31 mai. Il reste le réchaud à gaz pour cuisiner. Le carrelage sera effectué les 26 et 27 mai.

Soirée cinéma

Organisée par Pierre-Yves, et pour mettre l'ambiance voulue, tous les participants se sont vus invités en début de soirée à déguster les fameux Nermont's burger, à confectionner soi-même, une fois la galette de viande cuite. Tout y était, le ketchup, les oignons, le pain mou, sauf les frites, mais c'était parfait. Le temps de manger, la nuit est tombée, et les participants ont rejoint la salle de projection montée dans le réfectoire pour visionner la comédie musicale :

Mamma Mia

On a pu se rendre compte que les chansons du groupe Abba n'avaient plus de secrets pour bien des petits et des grands. Certains avaient même pris soin de se parer des habits de l'époque. A nouveau une soirée parfaitement organisée aussi bien culinairement que techniquement.

Après la soirée film, rendez-vous était fixé au sous-sol pour refaire la partie sono et répétition de quelques classiques.

Le lendemain, nous avons procédé à la remise en place des zones de travail, mais il n'y avait de loin pas le même pep chez les participants que le samedi, la nuit a peut-être été trop courte.

Grillades à nouveau organisées par Pierre-Yves avec repas pris sur la terrasse, superifique et magnifique.

Merci à l'organisation et à tous les participants.

Juan



RALLYE 2009

C'est par un temps nuageux que nous avons rendez-vous à Bulle.

Pour nous accueillir : croissants, cafés et jus d'orange. Avant d'aller se promener dans le canton de Fribourg, un sudoku local. Au barrage de Rossens, qui était donc le premier poste, il fallait faire 6 puzzles en 3D puis lancer 6 anneaux sur des bouteilles.

Pour trouver Arconciel, on doit déchiffrer un texte en morse. Là-bas, les enfants doivent retrouver des arômes mélangés dans du lait. Les adultes goûtent des fromages pour trouver leur nom. Ensuite il faut traire Blanchette. Je vous rassure,

c'est une vache en bois avec des pis en éponge !

L'étape 3 se situe à Bourgillon. Les enfants doivent attraper avec une pince dans un caquelon 6 bouts de papiers pour écrire fondue. Parfois il y a des lettres à double ou à triple. **ATTENTION AU FIL !!!!** Les adultes ont presque le même jeu, mais avec les yeux bandés. Pour continuer, chaque voiture reçoit 3 photos qui montrent des enseignes et des toits de bâtiments de la vieille ville juste en-dessous. Au boulot pour retrouver les lieux.

En route pour le but final à la buvette du terrain de foot de Neyruz. Pendant l'apéro chacun finit sa vache en 3D pour la présenter au concours. Au menu buffets de salades et de desserts faits par les participants et grillades party. C'était délicieux !!

Après les cafés, les organisateurs annoncent le classement, en commençant par les derniers. Chaque voiture doit choisir un gage parmi : « surprise », « apporter le café de bienvenue du Rallye 2010 », « offrir l'apéro aux prochains organisateurs », « chanter le rang des vaches », « rien faire et l'assumer », « organiser le prochain Rallye »... La voiture Pablo et Martine gagne la première place.

Merci à Jeannine et André qui se sont désignés prochains organisateurs. Merci à la famille Lüthi : Catherine, Jean-Daniel, Sarah et Christophe pour cette belle journée à travers le canton de Fribourg.

Chloé Niklas

*Pour Dada c'est pas le pied...
tandis que pour JP...!!*

